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Paolo Tuffi, deputato de Robin» Costi, deputato psdl 

Acqua Traversa 
Tuffi per cinque ore 
dal giudice 
• t i Ora è ufficiale. I deputati 
Robmio Costi (pt>di) e Paolo 
Tuf lit&J,q)i,e./<:Qn ̂ prcsalrivtre-
dici'funziooan comunali,'sorto 
indagati per lo scempio edili
zio dell'Acqua Traversa. Inda
gati per i reati di abuso in atti 
d'ufficio e di falso in atto pub
blico, per aver violato la nor
mativa sull'edilizia, per aver 
Ignorato i vincoli posti a tutela 
della zona. Il sostituto procura
tore Cesare Martellino ha spo
sato dunque senza riserve it -
rapporto che 1 carabinieri del 
reparto operativo gli hanno 
consegnato nei giorni scorsi 
Un rapporto dettagliatissimo, 
nel quale i militari hanno indi
viduato non soltanto gli abusi 
edilizi dell'Intera zona, ma an
che le persone che stando a ' 
quanto raccolto in questi mesi 
d'indagini potrebbero essere 
responsabili dello scempio i 
due parlamentar, il commi». 
sano ad acta del Tnbunalc re
gionale amministrativo. Lucia
no Buono, e dodici funzionari , 
della XV ripartizione (edilizia 
privata, assessore comunale 
Robmio Costi) e della XX cir
coscrizione 

Il demoorishano-Paolo Tuffi, w 
ex assessore all'urbanistica 
della Regione Lazio, len po-
menggio s'è presentato spon
taneamente in procura. E il 
magistrato ne ha approfittato 
per ascoltare la sua versione 
dei fatti Un interrogatone lun

ghissimo, estenuante - comin
cialo poco dopo le 18 e che si 

j ^ ,protKmo ,per oltre cinque 
ore i In, prauca, Tuffi, che tra il 
1990 e il '91 firmò 5 concessio
ni edilizie, a quanto si è appre
so, avrebbe sostenuto che se 
l'amministrazione comunale 
avesse espresso parere negaU-
vo sulle pratiche finite al cen
tro dell'inchiesta giudiziaria, la 
Regione Lazio, esercitando i 
poten sostitutivi che le denva-
no in assenza di una presa di 
posizione su tali nehieste da 
parte del Campidoglio, ne 
avrebbe a sua volta tenuto 
conto Nel corso dell'interroga-
tono sono stati trattati anche 
altri argomenti, tra i quali la 
questione della esistente rete 

- fognana nel comprcnsono 
dell'Acqua Traversa benché 
una delibera comunale stabi
lisse che le concessioni pote
vano essere nlasciate solo in 
presenza dei depuraton «Sono 
soddisfatto e sereno - ha di
chiarato Tuffi uscendo dati uf
ficio del magistrato - ho fornito 
al dottor Martellino i chian-
mcntf relativi aligere alle pro
cedure da me adottate» Al ma
gistrato - ha aggiunto l'assesso
re-onorevole - «ho consegnato 
una memona e la documenta
tone riguardante l'attività del
l'assessorato Sono a disposi
zione della magistratura e mi 
auguro che la venta sia ristabi
lita al più presto» OAGa 
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Campidoglio, trovata la formula 
per la riedizione del vecchio esecutivo 

E il quadripartito 
scopre la «giunta 

del sindaco» 

L'imprenditore sotto inchiesta per un pagamento in nero di 15 milioni all'assessore Mancini 
L'accusa per entrambi è di violazione della legge sul finanziamento dei partiti 

Tangenti, indagato Lorenzoni 
il re del «Latte Sano» 
Si allarga l'inchiesta sullo scandalo delle tangenti in 
Provincia. Avvisi di garanzia sono stati notificati a 
Lamberto Mancini, già in carcere per concussione, 
e ad Ennco Lorenzoni, titolare della «Latte Sano». 
L'imprenditore è accusato di aver dato 15 milioni 
come contributo elettorale all'esponente psdì senza 
fame menzione in bilancio. Slitta ancora l'interroga-
tono di Mancini. Nuove accuse per Morelli 

ANDREA GAIARDONI 

• • L'ipotesi di reato 6 la vio
lazione alteteggwHiLfiiwnzia-
mento pubblico ai partiti E i 
destinatari dei due avvisi di ga
ranzia firmati len dal sostituto 
procuratore Cesare Martellino 
sono lo stesso Lamberto Man
cini, già in carcere con l'accu
sa di concussione per aver in
tascato una tangente dal presi
dente della Confcommercio, 
ed Ennco Lorenzoni, titolare 
della «Latte Sano», una delle 
più Importanti aziende casea-
,pe del Lazio e diretta concor
rente della «Centrale» L'im-
prenditore, ascoltato pochi 
giorni fa, ha infatti ammesso di 
aver dato a Mancini del denaro 
nei mesi scorsi, anche se non 
si tratta di quell'assegno di 120 
milioni di lire trovato nell'uffi
cio dell'assessore Soldi con
tane, invece Una cifra che do
vrebbe aggirarsi attorno ai 
quindici milioni di lire. Ma sui 
bilanci della «Latte Sano» non 
c'è traccia di questa spesa Lo
renzoni s'è difeso dall'accusa 
dichiarando che si trattava di 
un finanziamento «a livello 
personale» della campagna 
elettorale di Lamberto Manci
ni Ora bisognerà vedere se nu-
scirà a fugare i dubbi degli m-
vcstigaton Perché il magistrato 
sa benissimo che nel settem

bre scorso il comitato provin-
i cìale prezzi, presieduto dall'as
sessore Mancini, ha stabilito 
l'aumento di 100 lire della bu
sta del latte Un aumento ratifi
cato nel gennaio scorso Per 
un'azienda come la Latte Sa
no, che produce quattro milio
ni di litri di latte l'anno, è stato 
un regalino da quattro miliardi 
di lire 

Sul fronte delle indagini in 
senso stretto, la giornata di len 
ha fatto registrare l'ennesimo 
nnvio dell'interrogatone di 
Lamberto Mancini, che ormai 
da quindici giorni trascorre le 
sue giornate in una cella d'iso
lamento nel carcere di Regina 
Coeli Motivi tecnici, a quanto 
pare per improrogabili impe
gni dei legali dell'esponente 
socialdemocratico Ma sta di 
fatto che da otto giorni dopo 
l'improvviso malore di Mancini 
che ha decretato lo slittamento 
dell'ultimo interrogatone, il 
magistrato non nesce (o non 
vuole) condurre in porto que
st'importantissima tappa del
l'inchiesta Da un lato c'è la 
spiegazione ufficiale, la neces
sità da parte degli investigatori 
di studiare tutti i documenti se
questrati negli uffici e nelle abi
tazioni dell assessore per po
tergli meglio contestare una 

L'assessore arrestato 
Lamberto Mancini psdl 

sene di circostanze poco chia
re, assegni, movimenti banca
ri, appunti, lettere, e valutare 
cosi le sue nsposle Dall'altro 
lato c'è invece un ipotesi che 
proprio in queste ultime ore si 
sta facendo strada L'ipotesi 
che il presidente della Conf-
commcrcio, Pietro Morelli, ex 
presidente dei panilicaton di 
Roma e provincia e artefice 
dell arresto di Mancini, possa 
aver ricevuto in passato altre n-
chieste di denaro da parte del
l'assessore provinciale al com
mercio 

A mettere questa pulce nel

l'orecchio del magistrato è sta
to Luciano Lucci, presidente 
della Camera di Commercio, 
ascoltato in procura martedì 
scorso ed ormai noto per aver 
pronunciato lo slogan «Meglio 
ladn che spie», criticando cosi 
la scelta del presidente della 
Confcommercio di denunciare 
l'assessore Morelli, alcuni me
si fa, gli avrebbe fatto una con
fidenza dicendogli più o me
no «Mancini batte cassa sul 
prezzo del pane». Già martedì 
Morelli aveva smentito E len 
ha tenuto a nbadire: «Non ho 
mai pronunciato una frase del 
genere, tantomeno in presen
za d. Lucci. Spero che sia tutto 
frutto di un errore, che abbia 
frainteso una mezza frase che 
posso magan aver pronuncia
to in relazione all'andamento 
del prezzo del pane Ma voglio 
npetcrlo, non ho mai detto 
nulla del genere Lucci è per 
me come un padre, non gliene 
voglio per ciò che ha detto» 
Nel pomenggio di martedì Pie
tro Morelli è stato convocalo 
nella caserma dei carabinien 
di Ostia dal capitano France
sco Ferace, che non gli ha pe
to chiesto spiegazioni in men
to alle dichiarazioni rese dal 
presidente della Camera di 
Commercio 

Velletri 
Canzonai 
nel mirino 
• i Cinque villette costruite a 
Montesecco. a ndosso della 
via Appia, in una zona del co
mune di Velletri che è sottopo
sta a vincolo paesistico da 
questo è partito l'esposto di 
Giuliano De Sanus, del Wwf, in -
cui si sostiene che le costruzio
ni sono abusive e che dunque 
il comune doveva farle demoli
re, oppure acquisirle E per , 
quelle cinque villette venerdì 
scorso, in veste di ex sindaco 
di Velieri-i, il presidente della 
provincia Salvatore Canzonen, 
Pn, ha ncevuto un'informazio-
ne di garanzia. «Durante il mio 
mandato di sindaco - si è dife
so len Canzonen - sul mio ta
volo non è mai pervenuta alcu
na determinazione per l'acqui-
si/ione o la demolizione del
l'abuso edilizio La competen
za era degli assesson che ave
vano una delega piena» • ' 

Oltre a Canzonen, sono stati 
raggiunti da avviso di garanzia 
anche altn due ex sindaci e 
due ex assesson all'urbanisti
ca. 1 pnmi sono Tito Ferretti, 
del Pds, e Maurizio Zannola,„ 
del Pn 1 due ex assesson inve- ' 
ce sono Walter Simonetti, Pds, ' 
e Salvatore Ladaga, del Psi Un •• 
sesto avviso è arrivato anche al > 
capo del settore urbanistico 
Giancarlo Evangelisti Per tutti 
il sostituto procuratore di Vel
iero Orlando Villoni ha ipotiz
zato il reato di omissione di atti 
d ufficio 

Inaugurata la biblioteca del carcere minorile organizzata da due obiettori 

La cultura oltre il muro 
Tremila volumi a Casal del Marmo 
Tremila libri in una ex cella di Casal Del Marmo. 
Una biblioteca per ragazzi, prevista dalla legge, 
ma nata soltanto grazie all'iniziativa di due obiet
tori di coscienza, che hanno scritto alle case edi
trici facendosi mandare i volumi in regalo. Otte
nuti i libri non mancano le difficoltà. «Leggere è 
bello se è un atto di libertà». «Servono iniziative 
per invogliare i ragazzi alla lettura». 

DELIA VACCARELLA 

M In una ex cella è nata li 
biblioteca per i ragazzi di Casal 
Del Marmo Circa tremila volu
mi, raccolti da due obietton <S\ 
coscienza. Giorgio Signore e 
Giorgio Trentin hanno scntto 
alle case editrici per avere t vo
lumi in regalo e hanno chicslo 
valanghe di permessi, perchè 
nonostante la legge le pievr-
da, le biblioteche negli istituti 
di pena minonli sono ancora 
un lusso In Italia ci sono solo-i 
Bologna e a Napoli «Le autoi 
tà ci hanno lasciato lare - bar-
no detto i due giovani - e vista 
la situazione è già tanto» «Zan

na bianca» e «Michele Stro-
golf», gli almanacchi di Topoli
no e il «Togliatti» di Giorgio 
Bocca tappezzano adesso le 
pareU di una piccola stanza, 
dalla porta di (erro che reca 
ancora le firme dei suoi ex in
quilini l libn li hanno voluti e 
cercati con l'aiuto di 3 ragazze 
o 4 ragazzi «Abbiamo avuto 
un idea e l'abbiamo realizzata 
Nessuno se lo aspettava da 
noi», dice Claudia dn un anno 
e mezzo a Casal del Marmo 
Claudia, che senvc poesie sul 
giornaletto «Il Muro- «Queste 
mura che sono piene di dolo

re/ e di follia/ una cosa sola 
mi fanno sognare/la mia li
bertà» 

Al di qua delle mura, grazio 
allo sforzo del volontariato, i 
ragazzi adesso hanno parec
chi volumi da leggere Ce la fa
ranno' «Leggere un libro è bel
lo se è un atto di libertà», ha 
detto la scrittrice Mana Rosa 
Cutrufelli, intervenuta tra gli al
tri all'inaugurazione, «altri
menti può essere mortalmente 
noioso» E molti, tra i circa 50 
giovani reclusi, dai 14 anni in 
su, sono assetati di libertà «Mi 
mancano i geniton, mi manca 
la libertà», dice Giuseppe, «Mi 
mancano i mici nipoti, mia 
madre, la mia terra Le prime 
notti che stavo qui piangevo 
tutto il tempo», dice Amenco 
«voglio uscire di qui - dice 
Enea - Ma ho capito una cosa 
se continuavo come pnma in 
galera ci sarei ritornato» Molti 
hanno alle spalle stono di 
spaccio «inibiate per gioco 
per sentirsi supcnon agli ami
ci» Adesso sognano di uscire, 
ma 1 libri spesso, sono lontani 

dai loro desiden 
«Dobbiamo fare qualcosa 

per invitarli alla lettura, per fa
re entrare i libn nelle loro vite», 
dice Carmen Bertolazzi presi
dentessa di Ora D'Ana «La for
mazione culturale è tra le cose 
più difficili» ha detto Federico 
Palomba direttore generale 
dell'Ufficio centrale per la giu
stizia minonle «Invitateci an
cora, per leggere qualcosa in
sieme» hanno detto ai ragazzi 
Serena Dandini e Francesca 
Reggiani, mentre tantissimi 
giovani correvano dietro a Mi
chele Placido chissà se affa
scinati dall' «eroe» della Piovra, 
o dall educatore di «Mery per 
sempre» 

intanto tra pochi giorni par
tirà un progetto di «educazione 

^alla libertà» LUisp che con 
Franco Plersanti da circa dieci 
anni cura le attività sportive di 
Casal del Marmo ha organiz
zato per i ire mesi estivi corsi di 
ginnastica, attività e sprcssivc e 
di laboratono, che intratterran
no i ragazzi tutti i giorni 

• I Capocotta, da len, è un 
poco più pulita Centinaia di 
volontan hanno nsposto len 
all'appello della Lega per 
I ambiente per npulire tre chi-
lometn della spiaggia di Ca-
stelpomano. Armati di pale, 
guanti e rastrelli i volontan 
hanno nempito centinaia di 
sacchi dell immondizia con 
cartacce bottiglie e nfiuti d'o
gni genere Presenti in gran 
quantità, come sempre, le 
batterie di automobili, gli elet-

Capocotta 
Tre chilometri 
ripuliti 
dai volontari 

trodomestici e i sanitan da ba
gno 

I rifiuti raccolti sono stati 
poi trasportati dagli automez

zi dell'Amnu, che anche in 
questa occasione, come il 24 
maggio, ha messo a disposi
zione uomini e mezzi per col
laborare alla '• pulizia Que
st'anno l'operazione «coste 
pulite» è organizzata dalla Le
ga per l'ambiente in collabo
razione con «Ace», che utilizza 
la plastica riciclata per pro
durre i propn conteniton e per 
la pnma volta accompagna il 
viaggio della Goletyta verde in 
110 spiaggie italiane 

Mercati generali 
Carraro: 
«Tutto bloccato» 

«Sui MercaU generali siamo in un impasse non vedo solu
zioni visto che anche !,i Kegione è in crisi» Ad altermarlo è il, 
sindaco capitolino al lermine della giunta nbadendo che i 
Mercati « o si fanno a Lunghezza o non li facciamo più» Do
po la bocciatura da pale del Coreco della delibera approva
ta dal Consiglio comunale che indicava Lunghezza come 
area per costruire il nuovo centro agro-alimentare, l'unico 
documento «valido» è l'ordine del giorno, precedentemente 
approvato dal Consiglio capitolino sempre per l'area di Lun
ghezza Carraio ha aggiunto che comunque cercherà di tro
vare un modo affinchè il Consiglio regionale, non appena 
tornerà a nunirsi, ratifchi la scelta del Comune Come7 Ad ' 
oggi non è dato saperlo 

Regina Coeli 
I detenuti 
in sciopero 
della fame 

MolU > detenuti di Regina 
Coeli hanno attuato len uno 
sciopero del vitto, per prote
stare contro il decreto anu-
mafia approvato > recente
mente dal governo 1 dete-
nuU hanno chiesto ed otte-

™" , l^^^™^™ ,"™^—^^^ nuto di incontrare una dele
gazione di parlamentan Al centro del colloquio non c'è sta
to solo il decreto antimafia, ma anche ì problemi legau alle 
condizioni di vita nel vecchio carcere romano Una struttura 
inadeguala - denuncici una fonte carcerana - affollata di de- • 
tcnuu in attesa di giudizio, la stragrande maggioranza dei 
quali tossicodipendenti e sieropositivi Dopo l'incontro con 
la delegazione parlamentare guidata dal presidente della 
Commisione giustizia dellla Camera, Enzo Nicotra, i detenu
ti hanno sospeso lo -doperò della fame Ma a protestare -
non è solo la popolai] one carcerana Anche esponenti della 
Cgil della polizia pemtenzana hanno denunciato in una ' 
conferenza stampa la situazione «esplosiva» delle carcen ca- " 
pitoline sia in seguito n provvedimenti governativi antimafia , 
sia per I «emergenza Aids» 

Concessionaria 
Swatch: sospese 
le vendite 

Da oggi, fino a quando l'av
vocatura comunale non si 
pronuncerà, una delle po
che concessionane ufficiali 
di «Swatch» nella capitale, la 
gioiellerà Rondine Restrvo , 
di via Condotti, non potrà f 

• ^ ^ ™ ^ • " " • ^ ^ • • • " " • • ^ più vendere ì richiestissimi ' 
orologi di plastica. I vigili urbani infatti, su nehicsta dell'as
sessore al Commercio, Oscar Tortosa, ne hanno interdetto 
la vendita perchè, stcondo quanto risulta dalle denunce* 
dell'Associazione commercianU di via Condotti «la tipologia 
dell esercizio è stata completamente stravolta» in quanto -
sembrerebbe che «l'attività prevalente sia quella di vendita 
di orologi non prezio* ì che nella prassi è considerata un'ag-. 
giunta all'attività di vendita di oggetti preziosi» Ma quello , 
che «infasudrva» di pili i commerciami erano i numerosi mo- i 
tonni parcheggiati, in ordine sparso, sul marciapiedi, in atte- . 
sa delle centinaia di giovani che si contendevano gli ambiti < 
oroligi plastificati «rna de in Svizzera» , >. «. . - , 

Sparò contro 
una gioiellerìa 
Arrestato 
il giorno dopo 

L'uomo che martedì pome- • 
nggio'ha sparato tre colpiti ' 
pistola contro le vetnne di ' 
una gioiellerà di via Tarqui-
nio Collauno. al Tuscolano, ' 
è stato arrestato dagli agenti ' 
della squadra mobile Sitrat-' 

• " • " " ^ m m ^ m ~ ^ ~ ta di Franco Tramontana, 31 % 
anni, pregiudicato pcrvan reati Alla base del gesto un de- ' 
bito che Marco Masi, 25 anni, figlio del titolare della gioielle
ria aveva contratto e i he non aveva ancora saldato. Rintrac
ciato icn notte nella sua abitazione, il pregiudicato ha cstrat- ' 
to la pistola e l'ha puntata contro i poliziotti che gli hanno ̂  
bloccato il braccio rrentre partiva un colpo Tramontana è 1 

stato accusato di tentato omicidio, porto e detenzione d. ar-, 
mi e munizioni e tentativo di estorsione Denunciata in liber
tà per concorso negli stessi reati è Laura Lauri, 27 anni, la , 
donna a cui Marco M.isi doveva 600mila lire mai restituite ,, 

Mercato Irnerio • 
La circoscrizione 
contraria <' 
allo spostamento 

La XV1I1 circoscrizione è co-, 
(rana allo - spostamento-
prowisono del mercato di 
piazza Imeno, in attesa che -
il Comune realizzi la nuova 
struttura sulla via Aurelia' 
nell'area «Ex-Bellancauto», 

^ - » ^ ^ — • — n e | parcriegg1C) antistante la! 
sede circoscrizionale Lo ha espresso approvando, con sedi 
voti favorevoli e un astenuto, una risoluzione, nella quale '' 
precisa che la soluzione «non è ipotizzabile poiché penaliz
zerebbe operaton ed utenU» Nel documento la circoscrizio
ne ha nbadito l'invito all'assessore ai Lavon pubblici Gian
franco Redavid (PsO a realizzare il nuovo mercato Imeno J 
«nel più breve tempo possibile, utilizzando 'e procedure 
d'urgenza» - -

Ordine 
! architetti 

Eletto il nuovo 
presidente 

Rinnovati i vertici dell'Ordi-
Honli arz-hitotri n e d e 8 ! l architetti di Roma, il 
UVyil d r u m e i U - p,ù numeroso d'Italia con i 

suoi 8mìla Iscntti. Il nuovo 
consiglio, appena insediato, -
ha nominato il presidente, 
l'architetto Gianfranco Ca-

^™™*™^^^^^™"™~^^ polei Nei programmi de) 
nuovo direttivo vi è, Ta le altre cose, lo snellimento e la tra- -
sparenza delle procedure nehieste nell'esercizio della prò-' 
fessione, e l'attuazione della direttiva europea sull'architet
tura, in conseguenza anche dell'apertura delle fronuerc pre- ' 
vista per l'anno prossimo * »• ,•>- * » / 

CARLO FIORINI 

4 1 2 1 9 
LZ. 

Sono 
passati 429 
giorni da 
quando II 
consiglio 
comunale 
ha deciso di 
attivare una 
linea verde 
antl tangente 
e di aprire 
sportelli per 
l'accesso 
del cittadini 
agli atti del 
Comune. 
La linea 
antl-tangente 
è stata attivata 
dopo310gtornl. 
Manca tutto il resto 

4 


